



武雄市立西川登小学校 『校訓』 たくましく・やさしく・たたくましく

学校だより **西っ子**

Try&Error&Cheer

5号 令和7年5月8日
文責：校長小川 修

1年生の学校探検

“案内とお世話” 役は2年生！

入学後、1か月が過ぎました。この間、1年生は教室、運動場、図書室ではたくさんの時間を過ごしていますが、まだまだ知らない場所がたくさん！

そこで、2年生が1年生をいろいろな場所へ案内し、その場所の説明をしてみました。『学校探検』です。

校長室へもやってきました。2年生の説明の後に、「どうして写真がいっぱいあるの？」「これは何？」と興味を持った物に対して質問がたくさんありました。2年生となった時には、来年の1年生にしっかり教えてくれることでしょう！



歴代校長写真や大きな金庫に興味津々！

校長室への出入りも、「失礼します」「ありがとうございました。」と2年生の後にきちんと声を出して言っていました。

これからも上級生が“先生”となることで、いろいろなマナーや約束を身に付けていくことでしょう。



心配された天候もバッチリ☀️！

歓迎集会・遠足

“先生だれでしょうクイズ！” “じゃんけん列車”などのゲーム。会場を彩るいろいろな手作りの飾り物など、それぞれの学年が1年生のために準備を行いました。

特に6年生にとっては、一つ一つの行事が小学校最後となるため、自分たちがしてもらったことへのお返しの気持ちが伝わってくる集会と遠足となりました。



じゃんけん列車チャンピオン！



なかよしグループの顔合わせ



1年生の自己紹介もバッチリ！



行きは、元気ハツラツ。誰一人わがままな行動をすることなく、なかよしグループでしっかり歩き通しました。昼ごはん遊びタイムでたっぷり1時間つかい、いよいよ帰り道。帰りは地区別になりましたが、さすがに疲れが出てきた子どももいて、休憩したり、励まされたりしながら歩き進めました。それでも、ほとんどの子ども達は音を上げることなく帰っていきました。



この歓迎集会と遠足を通じて子ども達は、自分（たち）の頑張りが誰かを笑顔にすることや、きつくなっても最後までやり遂げれば、心が充実する（きつかったけど楽しかった！という思い）ことを実感したことと思います。

保護者の皆様も子ども達のお弁当準備など、ありがとうございました。

大型連休が終わりました

日本中でいろいろなニュースが飛び交ったGWも終わりました。何よりうれしかったのは、全校児童がきちんと登校し、普段の学校生活にスムーズに戻ったことです。

これから学校では、スポーツテストを行ったり、5年生の宿泊学習の準備とりかかたりします。しかし、一番は、普段の学習が進んでいくということです。この普段の中でどれだけ“前向きにいろいろなことに取り組む”かが、課題となります。1日では目に見える成長は感じないかわかりません。しかし、1か月が経ち、2か月が経ち・・・「そういえば・・・」と振り返った時変化している自分に気づくことができるのです。

100（たくさんの取組）×0（続ける時間）＝0（結果）

1（ひとつの取組）×100（続ける時間）＝100（結果）

ひとつの事でもやり続けることで、結果として残るのです。